

Interpellation

Alpes 2020 – investir là où il n'y a pas de neige ?

13-INT-163

En janvier 2013, le SPECO avait publié une étude de l'institut fédéral de recherches sur la forêt, la neige et le paysage intitulée « Changements climatiques – Quel avenir pour les destinations touristiques des Alpes et du Jura vaudois » qui montrait qu'à l'horizon 2035, les précipitations tomberont sous forme de pluie une fois sur deux à 1200 m. Le rapport « Alpes vaudoises 2020 » prévoit par contre une nouvelle liaison et une « grande piste » - aux Monts Chevreuils - justement à cette altitude problématique, voire même au-dessous.

Par ailleurs, les Monts Chevreuils sont devenus, depuis la mise au repos des installations mécaniques, un site prisé pour la randonnée facile (raquette et peau de phoque), au départ des Moulins ou de la Lécherette. Un très beau et exigeant tracé de ski de fond, partie de l'Espace nordique des Mosses, complète le tableau. La buvette située près du sommet connaît une très belle fréquentation les jours de beau temps, même par enneigement misérable. Tout ceci pour le plaisir d'un public sachant profiter des conditions du jour, sans investissements et avec un impact minimal sur le paysage.

Pour cette raison, je me permets de poser les questions suivantes au Conseil d'Etat

- 1) Le Conseil d'Etat est-il prêt à investir de l'argent public pour développer des installations qui seront prochainement situées à une altitude problématique pour l'enneigement naturel ?
- 2) Le Conseil d'Etat estime-t-il que soustraire un site aux randonneurs pour l'offrir aux skieurs de piste apportera un atout substantiel à la région, atout pouvant justifier les importants investissements en argent et en énergie pour la construction et l'exploitation des installations (remontées mécaniques et enneigement artificiel) ?

Pully le 24 sept. 2013

Alexis Bally

(souhaite développer)



Grand Conseil - Secrétariat général
Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 24.09.13

Scanné le _____